



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



PROYECTO DE LEY

EL SENADO Y LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE

LEY

ARTÍCULO 1°: Declárase Personalidad Destacada de la Provincia de Buenos Aires a la nadadora juninense, Manuela Morano.

ARTÍCULO 2°: Comuníquese al Poder Ejecutivo.

ROCIO S. GIACCONE
Diputada
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Traemos a consideración el presente proyecto de ley para reconocer a la nadadora juninense, Manuela Morano, por su larga trayectoria en esta disciplina.

Manuela Morano nació un 22 de Agosto de 1988, en la ciudad de Junín. Tenía apenas seis años el día que estaba en una pileta y vió que su hermana se resbaló y se cayó, y su primer impulso fue lanzarse al agua y rescatarla. Si bien el hecho quedó como una simple anécdota, su madre decidió que tenía que enseñarle a nadar. A partir de ese momento, comenzó su historia con la natación, que la llevó hasta ser hoy la mejor del mundo.

Sus primeras brazadas las dió en la colonia del reconocido profesor de natación de nuestra ciudad, Edgar Calvo. Una vez adquiridos sus primeros conocimientos, se formó en la natación con el entrenador Gerardo Leonard, del CEF N° 55.

A los 10 años, consiguió su primera victoria en el cruce de 700 metros de la Laguna de Gómez. Este logro sólo fue el puntapié inicial para ganar su primer campeonato sudamericano a los 13 años. Cuando cumplió 15, ya formando parte de la selección nacional, River Plate le propone irse a vivir a Ciudad Autónoma de Buenos Aires para representarla.

Después de siete años en River, se pasó a Gimnasia y Esgrima de Buenos Aires. El esfuerzo realizado por Morano no fue en vano, ya que al formar parte de la Selección Nacional, la Secretaria de Deportes de la Nación y el CENARD le ha brindado herramientas a partir de becas para poder seguir adelante con su carrera.

Pasados 4 años en el club GEBA, Manuela decide radicarse en Córdoba, donde siguió adelante con el perfeccionamiento del deporte que ella hace y donde, además, vive su pareja.

Durante varios años estuvo como competidora en la categoría de Primera, donde participó de campeonatos sudamericanos, de dos Mundiales, en uno de ellos hizo re-



EXPTE. D- 2016 /19-20



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

cord argentino. Hace no mucho pasó a una nueva categoría superior que requiere un mayor refinamiento de su estilo, que es la categoría Máster.

En Marzo de este año, la Federación Internacional de Natación oficializó a Morano en esta nueva categoría en la cual compitió actualmente, la cual a pesar de haber representado un nuevo desafío para Manuela, no fue impedimento para hoy convertirse en la mejor del mundo en los 100 metros estilo mariposa. Cabe agregar que también logro un lugar en el podio en las categorías de 50 mts libres y 50 mts mariposa, obteniendo el segundo lugar.

Creemos que es importante destacar la labor de nuestros deportistas a nivel provincial, y así alentar al desarrollo de los jóvenes, que son el futuro de nuestra Provincia.

Es por los fundamentos expuestos que solicito a los demás legisladores y legisladoras que acompañen la aprobación de este proyecto.

ROCÍO S. GIACCONE
Diputada
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.